

21. Mai 2014

## Nachrichten der Kammermusik-Gemeinde Hannover

Liebe Mitglieder,  
Liebe Freundinnen und Freunde der Kammermusik,

es sind nur wenige Wochen bis zu unserem letzten Konzert dieser Saison am 15. Juni. Dabei gibt es für Sie verlockende Angebote. Es ist das erste Mal, dass wir den kleinen Sendesaal im Funkhaus am Maschsee als Spielstätte nutzen. Der Ort verspricht hervorragende Akustik und gute Sicht von allen Plätzen. Zudem hat Oliver Wille eine ganz besondere Künstlerbegegnung arrangiert. Denn die Preisträger vom Kammermusiktag des vergangenen Jahrs werden gemeinsam mit Nils Mönkemeyer konzertieren. Wenn Sie diesen herausragenden Bratschisten – so wie ich – im März bei den Festspielen auf Rügen gehört hätten, würden Sie nicht zögern, Karten zu bestellen.

Das Programm "Um Brahms" lässt sicher auch keine Wünsche offen:

Das Yoon Trio spielt gemeinsam mit Nils Mönkemeyer das Klavierquartett Nr. 1 g-Moll op. 25 von Johannes Brahms.

Dessen Streichquintett Nr. 2 G-Dur op. 111 wird vom Castalian Quartett und Nils Mönkemeyer interpretiert.

Zudem können Sie Lieder von Brahms, R. Strauss sowie Clara und Robert Schumann, mit Christine Hiller (Klavier) und Jean-Christof Fillol (Bariton) genießen. Auch bei diesen Liedern ist die Bratsche wieder mit im Spiel.<sup>1</sup>

Natürlich kann die Kammermusik-Gemeinde ein solches Ereignis nicht alleine „stemmen“. Ohne die Kooperation mit der Hochschule für Musik, Theater und Medien Hannover und die Unterstützung der Stiftung Niedersachsen, der Kurt Alten Stiftung und der Hallbaum Bank wäre ein derartiges Angebot mit neun ausgezeichneten, jungen Musikerinnen und Musikern im Zusammenwirken mit einem international gefeierten Künstler nicht möglich.

Lassen Sie sich verlocken...! Seien Sie am Sonntag, 15.Juni 2014 von 11:30 bis ca. 14:00 Uhr dabei!

Mit den besten Grüßen

Hans-Jürgen Jagau

<sup>1</sup> Details auf der Homepage: <http://www.kammermusik-hannover.de/aktuell.html>